
ВЛАДИСЛАВ РЫБАЧЕНКО

Мистика, не иначе. Не 
успел Алексей Кайгородов, 
рекордсмен «Металлурга» 
по числу матчей на высшем 
уровне, объявить о том, что 
переходит в «Салават Юла-
ев», как Магнитка вспом-
нила «сценарий» своего 
сентябрьского поединка 
в Уфе.

Т
огда «Металлург» на по-
следней минуте третьего 
периода благодаря пере-

даче только что заявленного за 
родной клуб Евгения Малкина 
сравнял счет – 3:3 и перевел игру 
в овертайм, но на 65-й минуте 
пропустил решающую шайбу. 
А форвард «Салавата Юлаева» 
Сергей Зиновьев, автор победного 
гола, оформил хет-трик. В эту сре-
ду нечто подобное произошло уже 
в Донецке, где Магнитка сыграла 
с дебютантом КХЛ «Донбассом». 
За восемь секунд до сирены «Ме-
таллург», опять-таки благодаря 
голевому пасу Евгения Малкина, 
спасся от поражения в основное 
время, но в овертайме, на злопо-
лучной 65-й минуте, пропустил 
решающую шайбу. Героем на сей 
раз стал Руслан Федотенко, выи-
грывавший вместе с Малкиным 
Кубок Стэнли в 2009 году. Украин-
ский форвард не только сотворил 
победный гол, но и оформил хет-
трик. «Металлург», остающийся 
главным раздражителем в КХЛ, 
проиграл – 3:4 и прервал свою 
победную серию…

А Донецк отпраздновал второй 

подряд крупный спортивный 
успех. Во вторник местный «Шах-
тер» в блестящем стиле обыграл 
в поединке футболь-
ной Лиги чемпионов 
действующего об-
ладателя главного 
«старосветского» 
клубного трофея – 
лондонский «Чел-
си», принадлежащий 
Роману Абрамовичу, 
в среду подвиг футболистов по-
вторили хоккеисты Донбасса, 
одолевшие команду с лучшим 
игроком мира в составе.

«Металлург», надо признать, 
провел далеко не лучший матч. 
Нет, «бригада большинства» 

Кулемин–Малкин–
Мозякин вновь, как 
и двумя днями ранее 
в Риге, отработала в 
нападении на высшем 
уровне. В первом пе-
риоде численное пре-
имущество реализо-
вал Евгений Малкин, 

во втором – Николай Кулемин, 
в третьем – голом отметился и 
лучший снайпер команды Сергей 
Мозякин, причем в тот момент, 

когда Магнитка заменила голки-
пера Георгия Гелашвили полевым 
игроком. Но провалы в обороне не 
позволили «Металлургу» одер-
жать четвертую победу кряду. 
Украинский энхаэловский тандем 
Руслан Федотенко – Алексей По-
никаровский оказался в этот вечер 
эффективнее магнитогорского. 
Федотенко забросил три шайбы, 
Поникаровский сделал четыре 
голевые передачи.

Оказаться в одной компании с 
«Челси», конечно, лестно. Но в 
данном случае это – сомнительное 
утешение  
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 приЗнание

Скобликова  
стала послом 
«Сочи-2014»
Прославленная конькобежка, шести-
кратная олимпийская чемпионка по 
конькобежному спорту, уроженка Зла-
тоуста Лидия Скобликова стала послом 
«Сочи-2014». 

Оргкомитет сочинской 
Олимпиады предложил ей 
почетную миссию, на что 
шестикратная олимпийская 
чемпионка ответила со-
гласием.

Легенда советско-
го конькобежного 
спорта получи-
ла диплом посла 
«Сочи-2014» из 
рук президента 
оргкомитета «Сочи-2014» 
Дмитрия Чернышенко. Вручение состоялось 
в Москве незадолго до церемонии памят-
ного гашения почтовых марок серии «XXII 
Олимпийские зимние игры 2014 года в Сочи. 
Олимпийские зимние виды спорта».

«Сегодня очень важный для меня день: 
теперь к своим титулам я добавила звание по-
сла первых в истории России зимних Игр. Это 
признание многое для меня значит. И я рада, 
что стала послом именно в день памятного 
гашения марки, посвященной конькобежно-
му спорту – старейшему в нашей стране, в 
котором многие спортсмены, в том числе и я, 
смогли добиться стольких побед», – сказала 
Лидия Скобликова.

Отметим, что выпуск 2012 года посвящен 
сразу шести видам спорта: горным лыжам, 
сноуборду, скоростному бегу на коньках, ске-
летону, санному спорту и фристайлу. Номинал 
каждой марки – 25 рублей, размер 37х37мм, 
форма выпуска – листы с оформленными 
полями из восьми марок и купона. Тираж 
каждой марки – 880 тысяч экземпляров (110 
тысяч листов). Новую филателистическую 
продукцию можно будет приобрести во 
всех почтовых отделениях страны, а также в 
интернет-магазине «Сочи-2014».

Роман с Абрамовичем
 хоккей | «металлург» оказался в одной компании с лондонским «Челси»

Донецк отпраздновал 
второй подряд  
крупный спортивный 
успех, сначала  
на футбольном поле,  
а потом на льду

  В Москве состоялось памятное гашение почтовых марок, посвященных олимпийским зимним видам спорта

 кикбоксинг | Кубок ОАО «ммК» завоевали хозяева турнира

мАРИЯ ИСАЕВА

Завершился турнир по кикбоксингу «Маг-
нитный пояс» на кубок ОАО «ММК». 

В 
легкоатлетическом манеже где проходили 
соревнования, как говорится, яблоку не-
где было упасть.

Друзья, родственники пришли в спортивный 
комплекс на Набережной – поддержать бойцов 
и посмотреть захватывающие поединки. Вы-
сидеть молча мало кому удавалось. Происходя-
щее захватывало настолько, что все невольно 
начинали кричать, давать советы, радоваться 
и переживать.

– Я впервые оказался на этих соревнованиях, 
хотя знаю, что проходят они уже в третий раз, 

– сказал начальник отдела управления соб-
ственностью ОАО «ММК» Сергей Витальевич 
Король. – Мне импонирует кикбоксинг. Раньше 
сам занимался боксом, а эти два вида спорта 
похожи. Кикбоксинг, как и любой другой вид 
спорта, помогает оградить детей и подростков 
от пагубного влияния улиц: от алкоголя и нар-
котиков. А значит, развитие и продвижение его 
в нашем городе крайне важно. Рад, что ребята 
из наших спортивных школ показывают такие 
высокие результаты.

Самые зрелищные бои были в категории 
фул-контакт. Один из них выиграл представи-
тель магнитогорской школы «Черный дракон» 
Тахир Манонов. После спортсмен ответил на 
несколько вопросов:

– Бой был непростой, видно, что последние 
секунды дались особенно трудно. Что помог-
ло выиграть?

– Слова тренера все время крутились в голове. 
На последних соревнованиях в Казахстане мне 
не хватило совсем немного. Дома же проиграть 
я просто не имел права. Тем более что за меня 
болели друзья, одноклубники. С такой под-
держкой нужно только побеждать.

Рядом с Тахиром все время его тренер. В 
ходе боя, казалось, он даже был с ним на ринге, 
наносил и пропускал удары вместе с вос-
питанником.

– Саид, быть тренером – сложная 
работа?

– Вот он на ринге, а я переживаю, 
хочется выбежать, помочь. Наверное, 
заметили, что рефери сделал мне не-
сколько замечаний за то, что не могу 
усидеть на месте, постоянно подсказываю, 
пытаюсь помочь Тахиру. Конечно, пони-
маю, что так нельзя, но когда мои вос-
питанники на ринге, забываю о главном 
правиле секунданта – не вмешиваться.

– Неужели за три года можно воспитать 
чемпиона?

– Для этого необходим таланта. Перспек-
тивного спортсмена можно разглядеть уже 
на первой тренировке. Если есть желание бо-
роться, побеждать, преодолевать себя – будет 
результат.

Золотые медали магнитогорских спор-
тсменов позволили оставить кубок в городе. 
Подвести итоги соревнований мы попросили 
председателя Магнитогорской федерации кик-

боксинга Сергея Коробкова (на фото внизу с 
талисманом).

– Как оцениваете прошедший турнир?
– С каждым годом повышается уровень ма-

стерства участников. В этом году к нам приеха-
ло рекордное число участников – 300. География 
спортсменов расширяется. В планах – сделать 
наш турнир всероссийским, а затем выйти и на 
международный уровень 

«Магнитный пояс» у «Черного дракона»


